

若松区内で

# キャッシュカードを騙し盗る 詐欺被害が発生！

県内で、アポ電や被害が多発中！  
警戒をお願いします。

## 【事案の内容】

8月22日、若松区内の女性宅の固定電話に捜査二課のフジワラを名乗る女から電話があり

「あなたの口座が勝手に使われている」

「キャッシュカードを封筒に入れて待っていて下さい」

などと言われ、後刻、被害者宅に現れたイノウエと名乗る男から、被害者救済法の説明をされ、暗証番号を伝えたところ、隙を見てキャッシュカード入りの封筒をすり替えられて盗まれる被害が発生しました。

※ イノウエと名乗る男の特徴は、  
40歳位、身長170センチメートル位、やせ型、  
肩にかかる位までの長さの黒髪、  
白模様のある半袖アロハシャツ、長ズボン着用、  
黒っぽいリュックサックを所持  
です。



警察官や役所の職員等が  
暗証番号等を聞くことは絶対にありません！

## 防犯のポイント！

注意！



個人情報  
絶対に教えない。  
知らない人を  
家にあげない。



不審な電話は、  
必ず家族や警察に  
相談！！



在宅時でも留守番  
設定にしたり、  
録音、警告機能等が  
付いた防犯機能付  
き電話が  
効果的  
です。



電話でお金はすべて詐欺！！すぐに相談・110番！

若松警察署